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Abstract (en)
The exchanger (40) has a set of heat exchanger pipes (16) arranged in a flow channel (22) in longitudinal axis (x). The heat exchanger pipes cross
static mixing elements positively over openings, where the mixing elements are pair-wisely crossed bar plates. The heat exchanger pipes and the
mixing elements are movable relative to each other in the longitudinal direction to produce scraping movement on the surface of the heat exchanger
pipes. The mixing elements are back and forth movable over a common operating unit (30) in the longitudinal axis of the flow channel.

Abstract (de)
Ein Mischer-Wärmetauscher (40) zum Heizen und Kühlen von fliessfähigen Stoffen umfasst einen Strömungskanal (22) mit in einer Längsachse
(x) angeordneten Wärmetauscherrohren (16) und statischen Mischelementen (18), wobei die Wärmetauscherrohre (16) die Mischelemente (18) im
wesentlichen formschlüssig über Öffnungen (20) durchsetzen. Die Wärmetauscherrohre (16) und die Mischelemente (18) sind zur Erzeugung einer
schabenden Bewegung an der Oberfläche der Wärmetauscherrohre (16) relativ zueinander in der Längsachse (x) verschiebbar. Damit lassen sich
Ablagerungen an den Wärmetauscherrohren auf einfache Weise ohne Demontage des Mischer-Wärmetauschers entfernen.
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